



# Faustball Neuendorf

Bericht vom Sonntag, 1. Mai 2022

## Ausgeglichener Start in die 1. Liga-Saison 2022



Am Sonntag, dem 1. Mai, begann die 1. Liga-Saison mit der Faustballrunde in Widnau.

Nachdem die Zuschauer beim Neuendörfer Schiedsrichtereinsatz über den Solothurner Dialekt geschmunzelt hatten, starteten die Neuendörferinnen in das erste Spiel gegen Kreuzlingen.

Sobald sich das neu zusammengewürfelte Team eingefunden hatte, konnte man durch eine gute Teamleistung den Gegner mit 3:0 besiegen, was den Neuendörferinnen die ersten 3 Punkte bescherte. Danach ging es direkt weiter mit dem Spiel gegen Schlieren. Trotz guter Defensivleistung reichte es schlussendlich nicht, den Frauen aus Schlieren etwas entgegenzuhalten. Somit ging dieses Spiel mit 0:3 verloren.

Zwar konnten die gewünschten 6 Punkte nicht erreicht werden, jedoch hat das Team zwei solide Spiele hingelegt und viel Spass gehabt.

Am 8. Mai geht es dann direkt weiter mit der 2. Faustballrunde in Schlieren.